

BERITA TERBARU

Serma Susiono Bantu Petani Tabur Bibit Padi

Kusdiyono - ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 7, 2022 - 22:09



Aceh Timur - Membantu petani sudah menjadi tugas dan tanggung jawab yang mulia bagi TNI. Karena kegiatan pendampingan swasembada pangan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 15/Peureulak Barat Kodim 0104/Aceh Timur. Seperti halnya yang gencar dilakukan Serma Susiono bersama petani di Desa Beusa Baroh, Kecamatan Peureulak Barat, Kabupaten Aceh Timur turun langsung membantu penaburan benih padi Inpari 32 milik Pak Ali

Aceh Timur - Membantu petani sudah menjadi tugas dan tanggung jawab yang mulia bagi TNI. Karena kegiatan pendampingan swasembada pangan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 15/Peureulak Barat Kodim 0104/Aceh Timur. Seperti halnya yang gencar dilakukan Serma Susiono bersama petani di Desa Beusa Baroh, Kecamatan Peureulak Barat, Kabupaten Aceh Timur turun

langsung membantu penaburan benih padi Inpari 32 milik Pak Ali, Senin (07-02-2022).

Kegiatan penyiapan benih padi tersebut tidak lepas dari bantuan Babinsa yang selalu siap memberi pendamping. Babinsa secara ikhlas dan semangat memberikan bantuan tenaga serta motivasi kepada para petani agar semakin giat mengolah lahan persawahannya guna pencapaian hasil yang maksimal.

“Agar bibit padi bisa tumbuh lebih subur, terlebih dahulu tanah yang akan dijadikan tempat penaburan benih harus diolah sebaik mungkin. Karena dengan demikian bibit yang disemai akan tumbuh lebih subur, dan yang paling penting lokasi bibit padi tidak boleh terlalu kering dan juga tidak boleh terlalu banyak air,” kata Babinsa.

Bapak Ali, (48) mengatakan, ia sangat salut dan senang dengan adanya bantuan dan pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa. Karena semenjak babinsa gencar membantu petani, secara tak langsung petani termotivasi untuk lebih giat turun kesawah.

“Terlihat sangat sederhana apa yang dilakukan oleh babinsa kita, namun dampaknya sangat luar biasa terhadap kemajuan petani yang ada di wilayah kami ini.

Bahkan lanjut Pak Ali, hampir semua lahan yang sudah di panen padinya diolah kembali secara terus menerus. Ini pertanda apa yang dilakukan TNI selama ini sangat berdampak terhadap hasil pertanian dan peningkatan kesejahteraan ekonomi masyarakat kami,” tandasnya.